

Jahresbericht 1. April 2022 – 31. März 2023

Seit zehn Jahren gut aufgestellt

Das Interesse an Hönggs Rebkultur ist gross. Seit die angebotenen Führungen kostenpflichtig sind, erfreuen sie sich wachsender Beliebtheit, sodass kaum alle Anfragen bedient werden konnten. Vermehrt buchen junge Menschen, Firmen, Vereine, Angestellte der Stadtverwaltung und Familien eine Tour.

Gespräche mit Sponsoren beschäftigten das Weinweg-Team das Jahr hindurch. Die seit 2012 jeder Witterung ausgesetzten Tafeln benötigen teilweise dringend eine Auffrischung. Sehr zufrieden ist der Vorstand mit der Erfolgsquote von 90 % bei den Sponsorgesprächen. Fast alle bisherigen Sponsoren haben ihr Engagement erneuert – dafür sei ihnen herzlich gedankt. Somit werden die mit neuen Informationen versehenen Tafeln im April 2023 ersetzt. Der aktualisierte Routenplan zeigt die wichtigsten ÖV-Haltestellen, QR-Codes mit GPS-Standort der jeweiligen Tafel sowie Einkehrmöglichkeiten. Zwei neue Tafeln wurden seit 2012 eingeweiht, diese wurden ebenfalls ergänzt.

Dank den Sponsoren- und Gönnerbeiträgen ist die **Vereinskasse gut gefüllt**. Die Kosten für die neuen Tafeln konnten dank viel ehrenamtlichem Einsatz tief gehalten werden.

Über die Bücher müssen wir mit den Preisen für Gruppentouren mit einem Glas Wein im Anschluss. Diese sind bis anhin nicht kostendeckend.

Aufgrund der hohen Nachfrage wurde nach **neuen Tour-Guides** gesucht. Mit Liliane Forster fanden wir eine in Höngg bestens verankerte Person mit viel Wissen über das Quartier und dessen Geschichte. Ihre Affinität zur Kultur der Weinverkostung ist ideal. Sie wird sich für die Saison 2023 vorbereiten, um die neue **Frankental-Tour** anzubieten. Die nicht zum Kernteam gehörenden Führerinnen und Apéro-Helfenden sollen zeitgemäss entlohnt werden, damit die Arbeit auch Spass macht.

Ebenso hielten uns die **Planung des Sponsorenanlasses** sowie eines **Sommer-Specials** auf Trab. Lasst euch überraschen.

Bettina Lüber, Leitung Weinweg Höngg